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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/105/2020 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Peter Reiß Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 26.02.2021 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Frau Stengel 
Die Gleichstellungsbeauftragte, Frau Reek-Rade lässt ausrichten, dass die 
Frauenkommission eine neue Vorsitzende bestimmt hat. Vorsitzende ist Frau Andrea 
Hopperdietzel vom Verein Hilfe für Frauen in Not Roth-Schwabach e.V., ihre Stellvertretung 
ist Nadine Siegert vom Limbacher Bürgertreff. 
 

 
Frau Stengel 
Bittet um einen Sachstandsbericht über den Stand der Impfungen. Gibt es eine 
Prioritätenliste für ältere Personen. Werden die Personen angeschrieben oder sollte man 
sich selber anmelden? 
 
Herr Oberbürgermeister Reiß 
Die Pressestelle gibt am Freitag einen Impfbericht an die Presse. Die Zahl der geimpften 
Personen wächst, diese Woche wurde sechs Tage geimpft. Immer selber anmelden. 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
 
Es wurden bis zur 8. Kalenderwoche folgende Impfungen durchgeführt 
 
Erstimpfungen  2696 (1836 Biontec und 860 Astrazeneca) 
 
Zweitimpfungen 944 (Biontec) 
 
 
Geplant sind für die 9. Kalenderwoche 
: 
Erstimpfungen 581 (118 Biontec, 363 Astrazeneca und 100 Moderna) 
 
Zweitimpfungen 295 (Biontec) 
 
Ende nächster Woche werden die Zweitimpfungen in den Altenheimen abgeschlossen sein. 
 

 
Herr Memmler 
Auf der Tagesordnung des Umwelt- und Verkehrsausschusses am 22.01.2020 wurde in der 
öffentlichen Sitzung über die Buslinie 1 Wolkersdorf / Dietersdorf gesprochen. Wie sieht es 
da aus? 
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Herr Stadtrechtrat Engelbrecht 
Bereits zum letzten Fahrplanwechsel hätte die Linie starten sollen. Dazu müsste die VAG 
allerdings Kleinbusse kaufen. Aufgrund von Corona ist die ganze Angelegenheit verschoben 
worden. Es ist auch in der Schwebe ob es dieses Jahr klappen wird. Derzeit laufen aber 
Gespräche mit der VAG über die Umsetzung. 
 

 
Herr Memmler 
Im Jahr 2019 wurde ein Baumgutachten für den Martin-Luther-Platz erstellt. Die 
Baumscheiben dort sollten vergrößert werden. Die Bäume sollten eine Wellnesskur 
bekommen. 
 

 
Frau Dr. Weigand 
Im Zusammenhang mit den Impfungen gibt es in den letzten Wochen Diskussionen über  
„Vordrängler“. Gibt es in Schwabach ein Konzept wie mit Restbeständen am Ende des 
Tages verfahren wird? 
 
Herr Stadtrechtsrat Engelbrecht 
Es gibt tatsächlich fast keine Restbestände. Sollte es doch Restbestände geben, wurden 
bisher Mitglieder der Rettungsdienste und der Feuerwehr geimpft.  
 


